
 Mairie d'Anvin 

258 rue d’Hesdin 62134 ANVIN 

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

DU 07 MARS 2014 

Réunion du 07 mars à 20 heures en suite des convocations en date du 26 février. Etaient présents tous les Conseillers 

Municipaux en exercice à l’exception de Mr GENELLE Alexis, absent excusé, et de Mr OBOEUF Philippe. Mr 

THELLIER Jean-Michel est secrétaire de séance. 

 

DOSSIER DU TRACTEUR : 

Intervention des Ets Willemand : le tracteur a 255h, il va être passé au banc d’essai. Sa puissance est de 58 au lieu de 

72 cv et une analyse du gasoil va être faite.  
 

DEPUIS LE DERNIER CONSEIL:  
-formation SST du personnel les 24 et 25 février : l’ensemble du personnel a été validé. 

-dossier cimetière : un devis de 13 494€ a été accepté (avec les boites à ossements), les travaux devraient démarrer la 

semaine prochaine. 

-fossés : le devis Godefroy a été accepté; Mr Calau a donné l’autorisation de pénétrer dans sa pâture. Il y aura aussi 

une partie de fossés faite le long de la voie ferrée. 

-mats sur le pont rue de Fruges : 4 mats de couleur verte vont être installés par le personnel communal, une entreprise 

aux frais du Conseil Général fera les scellements. 

-motion à Mr le Préfet : Mr le Maire propose d’envoyer une motion à Mr le Préfet concernant l’histoire de la caserne 

de pompiers. Il en donne lecture au conseil et la propose aux signatures. (10 signatures) 

 

SCRUTIN DE MARS : 

-élections, déroulement du scrutin : Mr le Maire rappelle l’application de la loi quant à la présentation d’une pièce 

d’identité avec photo ; il signale toutefois que le président du bureau sera peut-être appelé à accepter ou refuser un 

vote. Il appelle également à la plus grande vigilance lors du dépouillement. La fin du mandat pour les conseillers 

actuels aura lieu le 04 avril, veille de l’installation du nouveau conseil et de l’élection du Maire.  

-il y aura une cérémonie de citoyenneté le 08 mars à 10h 30 pour la remise des cartes d’électeurs aux jeunes ayant 

atteint la majorité. 

 

Tenue du bureau de vote : 

 

8h à 10h :           A.OLIVIER                  D.MERLIN                     E.MOUQUET 

 

10h à 12h :         A.DUPONT                  A.GENELLE (23)           P.OBOEUF 

                                                                 M.HERMAN (30) 

12h à 14h :         P.VANNEUVILLE       F.REIGNOUX                F.PETIT 

 

14h à 16h :         G.LECLERCQ              M-J.DELMOTTE           D.NIVEL 

 

16h à 18h :         J-M.THELLIER            J-M.PLAYOULT           M-C.THELLIER 

 

OUVERTURE DE CREDITS ET DELIBERATION CHAUFFAGE : 

Les travaux Duffroy rue d’Heuchin sont terminés, afin de régler la facture et dans l’attente du vote du budget, il y a 

lieu de procéder à une ouverture de crédits. Accord du CM à l’unanimité. 

La commune a récupéré le presbytère en janvier 2013, cependant  le contrat de gaz n’ayant pas été renvoyé (sur les 

conseils de l’interlocuteur privilégié), la paroisse a continué de recevoir et régler les factures pour un montant total  

de 1631,67 €. Mr le Maire propose avec une délibération du Conseil de rembourser cette somme à la paroisse. 

Accord du CM à l’unanimité.  
 

 

 

BILAN DU MANDAT 2008-2014 :  

Il a été stable en ce qui concerne les dépenses de personnel. 

Des investissements ont été réalisés. 

Mr le Maire remercie les élus, le personnel et la population. 
 
 



CALENDRIER : 

08 mars : manifestation Alex Team 

11 mars : conseil d’école RPI 

19 mars : repas partage 

22 mars : soirée bavaroise CF 

23 et 30 mars : élection municipale 

05 avril : passage de la Boucle de l’Artois 

05 avril : installation du nouveau conseil et élection du Maire et des Adjoints à 16h à la salle des fêtes. 
 

QUESTIONS DIVERSES : 

-allée du stade ELSA : Mr Leclercq propose de prendre les cailloux près du garage. 

-Mme Dupont revient sur le fournisseur des plants 2013 après l’arrêt de Bouquets Nature. Ce sont les serres du 

nouveau monde de la Gorgue (ils fournissent également Gamm Vert). Pour le reste, c’est Valérie qui fait les semis.  

-Mr Petit remercie Mme Dupont pour son investissement dans le fleurissement de la commune. 

 

PROCHAIN CONSEIL : 05 avril 

 


